
 

2023年度第4回理事会議事録 

                       一般社団法人栃木県バスケットボール協会 

 

 １．招集年月日   令和5年11月17日 

２．開催日時及び場所 

（１）開催日時   令和5年12月19日火曜日午後６時半 

（２）開催場所   文星芸大附属高校総合研修センター 

３．理事・監事数及び出席理事・監事数 

（１）理事数    28人、特任理事数    2人 

（２）出席理事数  18人 

出席特任理事数  2人 

４．出席理事の氏名  

   小曽戸和彦、片桐晃、齋田一郎、鈴木克美、直井秀幸、渡邊諭、藤本光正、下島健一、 

佐藤昭、阿久津宏一、大平幸造、小林幹央、益子基久、渡邊明美、山田将樹、菊地宜秀、 
齋藤宣子、佐藤圭一 

５．出席特任理事の氏名 

高橋哲夫、日向野剛 

 ６．報告事項 

 （１）活動報告 

    ①U12 後期トップリーグ戦結果について 

第48回栃木県ミニバスケットボール大会について（U12阿久津部会長） 

    ②U15 全国中学校大会における地域移行スポーツ団体の参加について 

ジュニアウィンターカップ県予選開催について（佐藤理事） 

③U18 令和5年度全国高等学校バスケットボール選手権大会について（直井常務理事） 

④社会人連盟 オープンリーグ・フレンドリーリーグ結果について 

第6回全日本社会人バスケットボール選手権大会関東ブロック予選結果

について（TBCが7位で全国大会出場）（菊地理事） 

⑤３ｘ３ 3x3 U12・U15栃木県大会について 

     3x3 宇都宮市長杯2024について（菊地理事） 

     パリ2024 FIBA 3x3 UOQT2 宇都宮開催について（専務理事） 

⑥大学 第75回全日本大学バスケットボール選手権大会結果について 

見事、男女同時優勝！！（専務理事） 

⑦指導者育成委員会 全国指導者育成委員長会議について 

（栃木県が女性指導者の割合日本一） 

          キッズ関連事業について 

          インテグリティー関連事業について（2/18日に講習会を企画して

いる） 

          育成部員を増員したい（各カテゴリー1名ずつ出してほしい） 

          （益子理事） 

⑧TO委員会 来年度のB級講習会について（小林理事） 

    ⑨スポンサーシップ委員会 口座を作成した 
                 集まったお金は、強化・普及などに使いたい。他に何かあった

ら遠慮なく相談してほしい 
                 来年度について（財源の確保などの協力をお願いしたい） 
                 委員会の組織構築などについて（齋田副会長） 
    ⑩BREX B.LEAGUEU18CHAMPIONSHIP2023 B.LEAGUEU18ELITE8LEAGUE について 

トップチームの現在の状況報告（山田理事） 

 

 

 



    ⑧協会関係（専務理事） 

    ・来年度予算について・・・提出が12月末までなので確認をお願いしたい 

    ・新年会について・・・1月20日（土）ホテルニューイタヤにて開催する。理事の方に

は出欠メールが届いていると思うので確認願いたい。 

               当日の司会は、ブレックスホームゲームでおなじみの篠田アナ

ウンサーにお願いしている。 

    ・来年度開催予定の主な大会について・・・来年度は、日本代表戦など大きな大会を数

多く開催予定である。皆さんのご協力をお願いしたい。 

 ７．審議事項 

  第一号議案 役員候補者選考委員について 

  第二号議案 R6年度登録費の値上げについて 

 ８．議長の氏名 

  小曽戸和彦（会長） 

９．議事経過の要領及びその結果 

会長小曽戸和彦から、本日の理事会は定足数を満たしているので適法に成立する旨告げ

たのち、会長小曽戸和彦が議長となり審議に入った。 

議長により、定款第30条第2項の規定により次の者を議事録署名人に選任したい旨を述べ、

議場に諮ったところ全ての理事の一致をもって次の者が議事録署名人に選出された。 

議事録署名人  益子 基久 

    同     齋藤 宣子 

 

第一号議案  

 専務理事より説明。 

（内容）皆さんからご提出いただいた選考委員候補者名簿の中から10名の方を会長が選出

（候補者名簿参照）任命したいのでご審議願いたいとの説明がある。 

これを議場に諮ったところ、満場異議なく原案通り可決決定した。 

第二号議案 

 専務理事より説明 

（内容）R6年度登録費について、来年度より値上げさせていただく旨の通知文書を作成し

たという説明がある。 

    この通知とは別に、各カテゴリーで追加の説明文書等を出すこともご検討くださ

い。との説明がある。 

これを議場に諮ったところ、満場異議なく原案通り可決決定した。 

  

以上ですべての議案の審議を終了したので、午後7時30分に閉会した。 

 

以上の議事のてん末を記録し、これを証するため署名する。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 




